

Beato Miguel Pro Juárez



1891-1927

Día Festivo:

23 de
noviembre

Miguel nació en Guadalupe, México. Su familia era devotamente católica. Miguel fue llamado a ser sacerdote.

Mientras se preparaba, el gobierno en México comenzó a hacer malas leyes. Se volvió ilegal ser católico. Las iglesias tuvieron que cerrar. Muchos sacerdotes fueron asesinados. Miguel y sus compañeros de clase escaparon. Fue nombrado sacerdote en 1925.

Aunque fue peligroso, el Padre Pro quería regresar a México. Él obtuvo permiso para ir. Él comenzó a ayudar a las personas en secreto. Él usaba disfraces para mantenerse a salvo. A veces se vestía como un mendigo. Otras veces se vestía como hombre de negocios. Incluso se vistió como un policía para dar la sagrada comunión a las personas en la cárcel.

Alguien le dijo a la policía lo que el Padre Pro estaba haciendo y fue arrestado. El gobierno mintió y dijo que el Padre Pro había intentado matar al presidente de México. Aunque era inocente, el Padre Pro fue sentenciado a muerte. Él perdonó a los que lo iban a fusilar y oró en voz alta para que Dios los perdonara. Sus últimas palabras fueron “Viva Cristo Rey”, que significa “¡Alabado sea Cristo Rey!”

© SOPHIA INSTITUTE FOR TEACHERS